



Una vista parcial de la Exposición de Materiales de Prevención y Seguridad en el Trabajo, Realizada por el Servicio de Prevención de Accidentes de Trabajo y Enfermedades Profesionales de la Mutua de Nuestra Señora del Carmen, en el año 1966.



tas a la vez, obligaba continuamente a cambiar de sitio de consulta a los especialistas, con el consiguiente sinfín de molestias para los Sres. Mutualistas.

De ello se desprende que la necesidad de un nuevo Ambulatorio hiciera buscar la oportunidad a la Junta Directiva de la Mutua, previo acuerdo en la Asamblea General Extraordinaria de Socios, y que en una permuta de terrenos propiedad municipal, se pudo llegar a construir el nuevo edificio «La Mútua».

#### **EL NOMBRE DE LA MUTUA**

Cabe indicar, siguiendo con la historia, que el nombre de la Mutua de Nuestra Señora del Carmen, lo cogió la Mutua de una Hermandad creada a mediados del siglo pasado, en Granollers, —se ha cumplido su primer centenario— y que amparaba solamente a mujeres, las cuales se ayudaban y auxiliaban entre sí, bajo la advocación de la Virgen del Carmen. Esta Hermandad creada en una época en que florecían numerosas entidades de